

Frauen-Computer-Schule AG

Die Frauen-Computer-Schule wurde im September 1990 gegründet und bietet seitdem Kurse an zur Kompetenzentwicklung im EDV-Bereich und über den PC hinaus. Seit diesen Anfängen sind mehr als 40.000 Frauen und auch zahlreiche Männer in den Genuss des speziellen pädagogischen Konzepts der Frauen-Computer-Schule gekommen, das sich nicht nur in Seminaren in der Gruppe, sondern auch in Einzelcoachings, individuell zugeschnittenen Teamschulungen und in Lerncoaching und -beratung ausdrückt.

1995 erhält die Frauen-Computer-Schule für ihren vorbildlichen Beitrag zur Förderung der Gleichberechtigung von der Landeshauptstadt München den Anita-Augspurg-Preis. Für die Frauen-Computer-Schule ist es selbstverständlich sich in vielen Netzwerken, Kooperationen und Gremien zu engagieren. Seit 2000 firmiert die Frauen-Computer-Schule als nicht-börsennotierte „Kleine AG“ und gehört heute ca. 190 Aktionärinnen.

Durch laufendes internes Qualitätsmanagement wird das Niveau der Seminare und Workshops ständig geprüft und verbessert. Kernkompetenz der Schule ist das ganzheitliche Lehren und Lernen unter Berücksichtigung der besonderen Zugangsweisen von Frauen zu technischen Themen. Die Zertifikate der Frauen-Computer-Schule AG sind hoch geschätzt und bei Teilnehmerinnen wie Unternehmen anerkannt.

Seit vielen Jahren engagiert sich die Frauen-Computer-Schule AG in zukunfts-trächtigen Kooperationen und geförderten Bildungsprojekten – in enger Zusammenarbeit mit der Agentur für Arbeit München, der Landeshauptstadt München und Kooperationspartnerinnen wie dem Verbund Strukturwandel (VSW) und der Frau und Beruf GmbH.

Die Frauen-Computer-Schule AG informiert mit diversen Vorträgen rund um den beruflichen Wiedereinstieg und die Jobsuche im Internet bei der kostenlosen Veranstaltungsreihe „Frauen auf Erfolgskurs!“ der Agentur für Arbeit München.

Seit Februar 2007 arbeitet die Frauen-Computer-Schule AG mit ihren Kooperationspartnerinnen Verbund Strukturwandel (VSW) und Frau und Beruf GmbH im Projektverbund „JOBFIT fürs Office“, um Berufsrückkehrerinnen und arbeitslosen Frauen einen Wiedereinstieg ins Berufsleben zu ermöglichen.

Seit Januar 2011 wird der Projektverbund „JOBFIT fürs Office“ von der Frauen-Computer-Schule AG und der Frau und Beruf GmbH weitergeführt.

Seit März 2009 engagiert sich die Frauen-Computer-Schule AG im Projekt power_m. Sieben Münchner Fort- und Weiterbildungseinrichtungen mit langjähriger Erfahrung bieten Beratung, Coaching und Qualifizierung aus einer Hand, um Frauen und Männern den beruflichen Wiedereinstieg nach einer mehrjährigen Familienphase zu ermöglichen.

Von 2005 bis 2008 führte die Frauen-Computer-Schule AG regelmäßig Projekte im Rahmen des Programms „LOS – Lokales Kapital für soziale Zwecke“ in den Soziale-Stadt-Regionen in München durch.

Von 2002 bis 2007 hat die FCS AG in den Münchner Entwicklungspartnerschaften von EQUAL I und EQUAL II mitgearbeitet.

Darüber hinaus unterstützte die Frauen-Computer-Schule AG in den Jahren 2000 bis 2003 auch den Verein „Kompetenz für Frauen e.V.“ und das Modellprojekt „Kommit – Frauen in IT und Multimedia“ und richtete im Jahr 2002 den 10. Kongress der Frauen-Computer-Schulen und FrauenTechnikZentren aus.

Volkartstraße 23
80634 München

Fon: 089 1675589
Fax: 089 4522447-20
Mail: info@fcs-m.de
Web: www.fcs-m.de

München, 22.03.2011

Frauen-Computer-Schule AG

Vorstand:
Sandra Krust, Brigitte Hutt

Aufsichtsrat:
Christine Wittig (koordinierend)
Astrid Hastreiter
Christiane Berger

München, HRB 128071
Steuernummer 143/100/50777